



N° 213

Le 30 septembre 1991

LE CANADA CONDAMNE LES ÉVÉNEMENTS EN HAÏTI

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall a aujourd'hui condamné de façon énergique la tentative d'interférer dans le processus démocratique en Haïti, perpétrée par des éléments rebelles des Forces Armées Haïtiennes.

«Le gouvernement canadien a été profondément consterné par l'action menée par certains militaires qui pourrait affecter le gouvernement démocratique haïtien et les aspirations du peuple», a déclaré M^{me} McDougall. Elle a ajouté que «l'État de droit doit prévaloir afin de mettre un terme au cycle de la violence».

La ministre a rencontré l'ambassadeur d'Haïti aujourd'hui afin de transmettre l'appui du Canada au gouvernement légitimement élu d'Haïti. M^{me} McDougall a également donné instruction à l'ambassadeur du Canada à l'Organisation des États américains (OEA) de supporter toute initiative du Conseil Permanent qui aurait pour but de restaurer l'ordre et de renforcer le processus démocratique en Haïti.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874